

GranadaDigital

Viernes, 22 de Octubre de 2010, 09:36

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Universidad](#)

le otorgan tres millones de euros para su proyecto

La UGR se queda sin el Campus de Excelencia Internacional, pero obtiene la calificación europea

Jueves, 21/10/10 12:10

EFE

Las universidades de Málaga y Sevilla han logrado la calificación de Campus de Excelencia Internacional 2010, mientras que la de Granada ha recibido la de Campus de Excelencia de ámbito europeo.

- [La UGR, satisfecha con la designación de Campus de Excelencia Regional](#)
- [Catorce campus españoles reciben la calificación de CEI](#)
- [Torres Hurtado apunta la ausencia de la delegada de la Junta para apoyar el CEI de la UGR](#)



El proyecto conjunto de Málaga y Sevilla, denominado “Andalucía Tech”, recoge una propuesta de financiación que asciende a 5,3 millones de euros, según ha informado el Ministerio de Educación en un comunicado. Para la Universidad de Granada (UGR) y su propuesta Campus BioTic Granada, la financiación propuesta es de 3 millones de euros, un proyecto que desarrollará junto al CSIC y el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud granadino.

Además, para el Campus de Excelencia Agroalimentario (Ceia3) concedido en 2009 y que coordina la Universidad de Córdoba con las de Almería, Cádiz, Huelva y Jaén, se proponen otros 3 millones de euros para completar la financiación que ya obtuvieron en 2009.

Las decisiones de las universidades andaluzas se incluyen en los ocho proyectos universitarios que han logrado la calificación de Campus de Excelencia Internacional 2010, mientras que otros seis han recibido la de Campus de Excelencia Internacional de ámbito regional europeo.

Entre todos ellos, junto a siete proyectos de la convocatoria 2009 que han solicitado financiación adicional, se distribuirán los 75 millones de euros disponibles del Programa.

La Comisión Internacional de expertos que ha realizado la evaluación ha destacado la alta calidad de las propuestas presentadas y el gran nivel de las universidades participantes.